



ますかがみ

学校だより 第5号
ひたちなか市立三反田小学校
令和3年7月20日発行
TEL 272-3443 児童数100名

楽しい夏休みスタート!

梅雨が明け、ジリジリとした日差しが照りつけるようになってきました。学級の花壇のヒマワリは、2m以上にも伸びて莖の太さも4cm程に生長しております。子供たちの育てている野菜も、順調に育ち、ピーマンやミニトマトがおいしそうに実っています。また、朝顔やホウセンカもきれいな花を咲かせています。

いよいよ夏休みです。4月からの学校生活をふり返り、しっかりとめあてや計画を立てて、元気に楽しい毎日をご過ごしてほしいと思います。

充実した42日間を過ごしましょう!!

夏休み期間 7月21日(水) ~ 8月31日(火)

今年度は、2学期制のために、通信票はありません。

二者面談期間 7月28日(水) ~ 7月30日(金)

4月から7月までの学校生活の様子(学習面や生活面等)について、確認していただき、充実した夏休みが送れるよう、担任とよく話し合ってくださいと思います。

オンライン朝の会 8月23日(月)第1学年~第3学年 ⇒ 8:30~
第4学年~第6学年 ⇒ 9:00~

担任が学校のパソコンから、各家庭に配付されたタブレットを通して、子供たちと通信交流します。やり方は、学校でも練習してきました。健康状態や生活の様子、宿題の進み具合等について確認します。

親子奉仕作業 8月28日(土) 午前8:00 ~ 午前8:50

9月からも気持ちよく学校生活が送れるように、グラウンド等の除草作業のご協力をお願い致します。

『自分の命は自分で守る』

毎年、夏休み期間中に、小学生の交通事故や水の事故のニュースが報道されます。

学校では、危機意識を高めしっかりと考えて行動するよう指導しています。

★道路を横断するときは、きちんと止まり、左右を確認してから渡る。

★子供だけで、川や溜池など危険な所には行かない。

★知らない人には、ついていかない。

全児童が無事に楽しい夏休みを過ごせるよう、ご家庭でも声かけをお願い致します!

『タブレットを有効に活用し、いろいろな学習に挑戦する』

今年から、市内小中学校の児童生徒全員が、自宅にタブレットを持ち帰ります。ドリル学習として、今の学年の勉強はもちろん、下の学年の復習もできます。また、調べ学習やレポート作成などもできます。児童の興味・関心、習熟度に合わせて、たくさん活用してほしいと思います。

※7月22日(木)~26日(月)タブレット使用不可(後日、市教育委員会からメール配信予定)

学校運営協議会・学校関係者評価委員会

7月16日(金)に、第1回学校運営協議会並びに学校関係者評価委員会を実施しました。これまでの学校評議員制度を改め、学校の教育方針を確認し、より充実した教育活動の推進に向けて、地域・家庭・学校が連携して進めていこうというものです。委員として、自治会・PTA役員・学校関係者等11名で構成しております。

現在は、新型コロナウイルスの感染対策のために、積極的な活動は控えておりますが、地域の方々からも、学校の環境美化活動や、校外体験学習へのご協力等のお話をいただきました。

地域の皆様方と連携し、児童たちが、三反田のよさ・すばらしさを実感できるような活動を実践していきたいと思っております。今後とも、どうぞよろしくお願い致します。



着衣水泳



タブレット活用



夏休みも健康に 気を付けましょう!

今年の夏も猛暑が続きそうです。昼間だけでなく、夜もエアコンを適切に使用したり、こまめに水分を補給したりして、体調管理に気を付けてください。

要注意

- ★新型コロナウイルス感染症
- ★熱中症
- ★食中毒

学校でしていたように、検温や手洗い・消毒・換気をしたり、外出するときは、マスクを着用したりして、病気からも身を守りましょう。